

## Neue Vereinsmeister 2010

# *Schüler-Jugendmeisterschaft*

*Kleinfeld:*

*Dominik und Jakob Heggenstaller*

*Junioren: Sebastian Irmeler*

Hörzhausen (enf). Beim Nachwuchs des Tennisverein Hörzhausen gibt es neue Vereinsmeister. In drei Gruppen wurden beim Meisterschaftsturnier die Nachwuchscracks von der Stellvertretenden Jugendbetreuerin Bettina Kraus eingeteilt. Die Kleinfeldspieler wurden in zwei Gruppen aufgeteilt. Bei den Jüngsten bis acht Jahre gewann Dominik Heggenstaller vor Emilia-Marie Lechner. In der Gruppe der Kleinfeldspieler bis zehn Jahre konnte Jakob Heggenstaller seinen Titel verteidigen. Er gewann vor Eva Karel. Neuer und alter Champion bei den Junioren bis achtzehn Jahre ist Sebastian Irmeler, der den Titel zum wiederholten Male gewann. Er setzte sich vor Roman Binder und Dominik Wild durch. Bei den Titelkämpfen wurde bei den Junioren ein langer Satz gespielt. Turnierleiterin Bettina Kraus hätte sich bessere Beteiligung des Nachwuchses bei der Meisterschaft gewünscht, da einige Nachwuchskräfte fehlten. Die Siegerehrung erfolgt bei der Saisonabschlussfeier am Samstag, 11. September abends ab 19 Uhr.